第3回津別町議会臨時会『行政報告』

本日ここに第3回臨時会を招集いたしましたところ、議員各位に は極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。

ただいま発言のお許しをいただきましたので、第2回定例会後の 行政報告を申し上げます。

はじめに、誠に残念な報告でありますが、去る5月12日、津別町自治功労者 森 隆男 様がご逝去されました。故人は、永きにわたり町吏員として町道の整備・改良に尽力し、町内の重要な拠点を結ぶ公道の基盤を築いていただきました。

生前中の数々のご功績に対し、衷心より敬意と感謝を申し上げますとともに、安らかなご冥福をお祈り申し上げる次第であります。

次に、**ふるさと納税について**でありますが、令和5年度の寄附実績は、5,244件、89,109,00円で、前年度の 4,852件、85,539,000円に対し、僅かではあります が件数で約8%、金額で約4%の増となりました。

これは、寄附件数が多い玉ねぎの豊作のほか、新たに44品目の 返礼品を追加したことから、玉ねぎ以外の寄附も増加したことによ るものです。 また、令和4年度に続き、「ふるさとチョイス」のサイト上で、「肉の専門家が選んだすき焼き肉15選」という特集に、本町の「流氷牛」が取り上げられたことも寄附増加の要因となりました。

残念ながら目標とした1億円には達しませんでしたが、今後とも返礼品のラインナップの充実や効果的なPRに努めて参ります。ご寄附をいただきました全国の皆様に、あらためて感謝を申し上げる次第であります。

次に、交通安全推進運動についてでありますが、4月4日、中央 公民館において、関係者等約100名の参加により、交通安全推進 町民大会を開催致しました。

昨年9月26日に釧北峠で死亡交通事故が発生し、町外の方1名の尊い命が失われたことから、この大会においてあらためて、「町内における交通事故死ゼロ日運動」の目標を500日、「町民による交通死亡事故ゼロ日運動」の目標を1000日とし、目標達成に向け関係機関はもとより、町民の皆様とともに運動を展開し、悲惨な交通事故のない明るいまちづくりに向けて決意を新たにしたところであります。

次に、**町民植樹祭について**でありますが、5月12日、共和町有 林内において網走南部森林管理署との共催により、オホーツク総合 振興局東部森林室のご協力のもと、78名が参加し開催致しました。

本年度の植樹祭には、社会福祉法人恵和福祉会様より植樹用苗木 400本と実施看板のご寄附をいただいたところですが、今後とも 愛林のまちとして豊かな森づくりに努めて参ります。

次に、**津別ライオンズクラブ様からのご寄附について**でありますが、本年、創立60周年を迎えることから、これを記念する奉仕活動の一環として、5月21日、役場庁舎において社会福祉車両購入の一助としていただきたいと、150万円のご寄附をいただきました。ご趣旨に沿って有益に使用させていただく所存であり、ご厚志に深く感謝を申し上げる次第であります。

なお、今議会におきまして、人事案件、条例制定、補正予算等の 議案を提出いたしますので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜り ますようお願い申し上げ行政報告といたします。